ESTUDIANTES



CENTRO DE ESTUDIOS PARA EXTRANJEROS

Programas Académicos

Las novedades respecto a los programas académicos que habitualmente oferta el Centro de Estudios para Extranjeros son las siguientes: en enero de 2008 se organizó la 5.º edición de un curso intensivo de lengua española, de 2 semanas, con un grupo de 61 alumnos y, en el verano de 2008 se ofertaron el Programa de Estudios Hispánicos y el Programa de Lengua Española, con una duración de 6 semanas y con 9 alumnos y 13 alumnos matriculados, respectivamente.

El 1 de marzo del 2008, el Centro de Estudios para Extranjeros obtuvo el dictamen de calidad a la "Red de Centros Asociados" del Instituto Cervantes.

A principios de 2008, se abrió la 3.ª convocatoria del Programa Atlanticus para enviar a los EE.UU, a Canadá y Australia durante el semestre de otoño de 2008, a 20 estudiantes de la Universidad Pablo de Olavide. Como las estancias se realizan en universidades con las cuales se tiene convenio de intercambio, están cubiertos los gastos de la matrícula (y el alojamiento según el caso. En el verano de 2008, el Centro de Estudios para Extranjeros ofreció 6 estancias breves en programas de inglés de verano en Mount Royal Collage (Canadá); 3 en Estonia y 3 en Holanda, con los gastos de la matrícula y alojamiento incluidos.

Difusión del Centro de Estudios para Extranjeros

Se asistió, en noviembre del 2007, a la Feria "The Language Show", Londres; en febrero de 2008, a "Expolangues", París; en marzo de 2008 a "Perspektywy", Varsovia; en mayo de 2008 a NAFSA, EE.UU (Washington D.C.) y en junio a "Tender Puentes", un congreso de APUNE en Barcelona.

En diciembre de 2007, el Centro organizó una Jornada de Puertas Abiertas para la Oficina de Relaciones Internacionales para que conocieran más de cerca las actividades del Centro.

Alumnos

El número de alumnos matriculados en los programas del Centro de Estudios para Extranjeros ha aumentado en un 18%, siguiendo la tendencia de años anteriores llegando a un total de 613 alumnos matriculados durante el presente curso, siendo el más popular el Programa de Estudios Hispánicos.



ESTUDIANTES



Para el Programa de Estudios Hispánicos, durante el semestre de otoño de 2007, se otorgaron becas a 6 estudiantes de Estonia, Polonia y Turquía, y para el Programa de Lengua Española de septiembre, se otorgaron 5 becas a alumnos de Estonia; Brasil; República Checa; Polonia y Bélgica. Durante el semestre de primavera de 2007, y para el Programa de Estudios Hispánicos durante el semestre de primavera de 2007, con alumnos de 10 nacionalidades diferentes, 5 alumnos procedentes de Polonia (2); Suecia; Hungría y Francia, recibieron becas del Centro. Para los Programas de Estudios Hispánicos y de Lengua Española de verano de 2008, se otorgaron 11 becas a alumnos de Polonia; Rusia; Grecia; Estonia; Australia; Inglaterra; Ghana; Guinea; Mozambique; República Centroafricana y Alemania.

Talleres

El Centro organizó 2 talleres de formación para el profesorado en octubre y noviembre de 2007. En marzo, los profesores asistieron a un taller de formación organizado por CLIC. En abril, se organizaron las Segundas Jornadas Didácticas para el Profesorado de Español como Lengua Extranjera.

Convenios con Otras Instituciones

4 convenios están en trámite entre ellos, 3 acuerdos de intercambio con Washington & Jefferson Collage, EE.UU; la Universidad de Magdeburgo, Alemania y la University of Technology, Sydney (Australia), con los gastos de matrícula cubiertos. El cuarto convenio es con ASA (Academic Studies Abroad) con sede en Boston, EEUU.

Además, se han recibido visitas de 6 universidades y varias organizaciones, interesadas en el Centro, entre ellas, tres visitas de Appalachian State University con quien ya se tiene convenio firmado.